

HOJA DE DATOS

América del Norte y Europa occidental

La epidemia de VIH no se ha acabado en los países de ingresos altos

- El número total de personas que viven con el VIH en América del Norte y Europa occidental y central se elevó de un estimado de 1,8 millones [1,6 millones-2,0 millones] en 2001 a 2,3 millones [2,0 millones-2,7 millones] en 2009, esto es, un aumento del 30%.
- Un número estimado de 100 000 [73 000-150 000] personas se infectaron con el VIH en 2009, en comparación con las 97 000 [82 000-110 000] en 2001.
- Se produjeron aproximadamente 35 000 [29 000-56 000] defunciones relacionadas con el sida en 2009, en comparación con las 37 000 [32 000-44 000] registradas en 2001.
- En la región hay más hombres que mujeres que viven con el VIH. En 2009, las mujeres conformaban alrededor del 26% de las personas que vivían con el VIH en América del Norte y el 29% de aquellas que vivían en Europa occidental y central.

Epidemias resurgentes entre hombres que tienen relaciones sexuales con hombres

- Las relaciones sexuales sin protección entre hombres continúan dominando los patrones de transmisión del VIH en América del Norte y Europa occidental y central.
- Los datos provenientes de 23 países europeos demuestran que el número anual de diagnósticos por el VIH en los hombres que tienen relaciones sexuales con hombres aumentó un 86% entre 2000 y 2006.
- En Francia, los hombres que tienen relaciones sexuales con hombres representan sólo el 1,6% de la población general; sin embargo, conforman más del 50% de las nuevas infecciones por el VIH entre hombres.
- En 2007, en el Reino Unido hubo 3160 nuevos diagnósticos de VIH entre hombres que tienen relaciones sexuales con hombres, el mayor número comunicado en el país hasta ese momento.
- En los Estados Unidos de América, las nuevas infecciones por el VIH producidas como consecuencia de las relaciones sexuales sin protección entre hombres aumentó más de un 50% entre 1991-1993 y 2003-2006. En Canadá se han comunicado tendencias similares.

Algunas minorías raciales resultan desproporcionadamente afectadas por el VIH

- En los Estados Unidos, los afroamericanos representaron el 12% de la población, pero conformaron el 45% de los nuevos infectados con el VIH en 2006.
- En Canadá, a mediados de los años 2000, los aborígenes representaron el 3,8% de la población nacional y el 13% de los nuevos infectados por el VIH anualmente.

Contacto: ONUSIDA Ginebra | tel. +41 22 791 1697 | communications@unhcr.org

Visión de ONUSIDA: Cero nuevas infecciones por el VIH. Cero discriminación. Cero muertes relacionadas con el sida.

ONUSIDA, el Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/sida, es una asociación innovadora de las Naciones Unidas que lidera e inspira al mundo para lograr el acceso universal a la prevención, el tratamiento, la atención y el apoyo relacionados con el VIH. Obtenga más información en unaids.org.